

Raúl Castro reçoit le premier ministre du Timor Oriental



La Havane, 6 octobre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu au Palais de la Révolution, à La Havane, le premier ministre du Timor Oriental, Rui María de Araujo qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Les deux chefs d'État ont dialogué sur l'excellent état des relations bilatérales. Ils ont exprimé leur volonté de consolider les liens de coopération, notamment dans le domaine de la santé et ils ont échangé des vues sur d'autres thèmes de l'agenda international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71654-raul-castro-recoit-le-premier-ministre-du-timor-oriental>



Radio Habana Cuba